
Es bestand Einvernehmen, dass zu diesem Antrag noch Beratungsbedarf gegeben sei. 
Der Ausschuss fasste daher folgenden Beschluss: 


